

イエスにある安心

私たちにとって基本的な安心感がとても大切な事であると思います。それを何らかの理由で失った人は色々の怖れで悩まされます。

しかし安心感を持っていない人々にそれを得る秘訣を聖書が教えています。

私の姉は家の国フィンランドが戦争に入る2か月前に生まれて、終戦まで5年間に空襲の恐れの中で育ちました。その結果大人になっても雷に対して非常に強い恐怖を感じました。雷雨が近づくと母に抱いてもらっても震えるばかりでした。又はベッドの下に身を隠れるほどでした。それは18歳まで続きました。

あるクリスチャンの若者のキャンプの時に姉は指導者に心の悩みや罪を告白する決心をしました。そして指導者の所に相談に行きました。ところがちょうどその時に物凄い雷雨が発生しました。あの小さな島にあるキャンプ場に近づいて来ました。ちょうどその時に姉は指導者の口を通して神様からの罪の赦しとイエス様の愛のみ言葉を聞いたのです。姉の心に罪赦された平安とイエス様の愛が注がれて、不思議なことには雷に対する怖れがその場で完全に消えました。後でも決して戻らなかったのです。イエス様の赦しと愛はこうして心の深い深い傷を瞬間的に癒して下さいました。

怖れと恐怖の原因が分かっても心を安心させるのは自分で出来ません。しかし、イエス・キリスト様に出会って、その愛に覆われると心の奥底まで平安を経験できます。

あなたにもイエス様の愛によって解放するのは可能です。イエス様に心のすべての罪を告白して、イエス様はその身代わりに十字架の上で死なれたゆえに赦しと平安を頂こうではありませんか。

聖書の言葉：

「愛には怖れがありません。全き愛は怖れを締め出します。」